

Fahrt zum Franziskaner-Kloster auf dem Hülfensberg.





Am Sonntag, 07. August 2011, fahren wir auf den Hülfensberg im Eichsfeld.

Im April 1860 zogen die ersten Franziskaner auf dem Hülfensberg ein. Seitdem leben und wirken sie dort auf dem Berg mit einer Unterbrechung von 12 Jahren, als während des Kulturkampfes das Kloster vom Staat geschlossen worden war. Inzwischen sind es über hundertfünfzig Jahre, in denen die Franziskaner hier wirken.

Ihr wichtigster Auftrag war und ist es, auf dem Berg ein Leben des Gebetes und des Dienstes an den Menschen zu führen. Insbesondere sollten sie die Wallfahrer zum Hülfenskreuz seelsorgerisch begleiten. Auch haben sie in den Jahren in unterschiedlichen Gemeinden der Umgebung gewirkt.

Abfahrt ist um 7:30 Uhr am Busbahnhof in der Allee. Um 10:00 Uhr feiern wir auf dem Hülfensberg die hl. Messe. Ein Hinweis: Vom Parkplatz aus sind noch ca. 30 Minuten bis zum Kloster zu laufen.

Herzliche Einladung an alle.

Die Kosten für die Fahrt betragen ca. 15,00 Euro Anmeldungen bis 04.08.2011 bei Rudolf Amert unter Tel. 05622 / 3337.